UN AMOR COMPLICADO

Yazmin Schwery Rivera



Capítulo 1

UN AMOR COMPLICADO

Camila una jovencita de 17 años muy linda pero complicada, vivía en el apartamento de su hermana Helena. ella estudió arte, en Francia y trabajaba en el museo de Bellas Artes de la ciudad. Camila aún estába en la secundaria; siempre fue la mejor estudiante del curso. en las vacaciones de verano, viajaba a Miami para visitar sus papás. era la única forma de verlos ya que ellos se la pasaban trabajando todo el tiempo para darles a sus hijas un mejor futuro; sobretodo a su hija menor Camila su consentida. cada fin de semana sus padres las llamaban o les enviaban costosos regalos, cómo vestidos, zapatos, bolsos, joyas etc.

una noche mientras dormían. Camila sintió un fuerte cólico que la hizo gritar. Helena corrío a la habitación de su hermana. Camila estaba inconsciente, sin pensarlo tomo el celular y llamó una ambulancia, al llegar al hospital Helena esperaba impaciente alguna noticia de su hermana, las enfermeras corrían de un lugar a otro pero ninguna le decía nada. Helena pensaba lo peor, pero no quería que sus padres se enteraran aún; podrían preocuparsen e incluso molestarsen con ella por descuidar a su hermana menor, pasadas las tres horas, apareció un apuesto doctor con una bata de cirugía, el se estaba dirigíendo hacia la sala se espera donde estaba Helena, el doctor preguntó por los familiares de la joven Camila Torres. Helena se puso de pie inmediatamente y responde -yo soy su hermana. ellos miran fijamente a los ojos. -¿pasa algo malo doctor? le pregunta preocupada, yo soy el doctor Esteban Cardona y acabo de operar a su Hermana; ella se encuentra bien, la operación fue todo un exito. -¿operarla? pregunta Helena sorprendida. -su hermana presentó una peritonitis, afortunadamente la trajeron a tiempo; yo le avisaré cuando puede verla.

Helena se sentía aliviada. ella pasó la noche en el hospital; el doctor Esteban le aviso que podía ver a su hermana; ella entró a la habitación y vio a Camila que le mostraba una dulce sonrisa, -¿pensaste que te librarias de mi tan fácil, hermana? Helena no le dijo nada sólo se lanzó así ella para abrazarla y llenarla de besos. - ieres una tonta! le dijo Helena entre risas.en ese momento entro el doctor Esteban, le llevaba el desayuno a Camila, ambas lo observaban asombradas, el sólo les mostró una media sonrisa.

Camila no despegaba sus grandes ojos negros de él, era irresistiblemente apuesto; cuándo el doctor se marchó. Helena le preguntó a su hermana si le gustaba el doctor, pero Camila ebadio la pregunta de su hermana. pero la verdad era que para Camila el doctor sólo era un hombre inalcanzable como una estrella en el cielo. lo único que podía hacer era soñar con los pies en la tierra. cuándo Camila dejó el hospital se sintió muy triste ya que

no volvería a ver al doctor Esteban. pero ese día el doctor se comportó algo extraño con ella, al llegar a la salida principal del hospital, el doctor Esteban salió corriendo por el pasillo con una rosa roja en su mano. estaba gritando el nombre de Camila, ella se giró juntó con su hermana, ambas tenían cara de preocupación, pensaron que algo malo había pasado; el doctor les pidió disculpas por asustarlas. el sólo quería darle la rosa a Camila antes de que se marchará. Camila la acepto complacidad, le agradeció por ese lindo detalle; ella nunca se espero algo así del doctor, un hombre totalmente desconocido para ella; pero que sin pensarlo salvaría su vida. al pasar los meses, Camila no lo volvió a ver; deseaba tanto encontrarlo así fuera por casualidad. ahora ella debía concentrar toda su atención en terminar el colegio y planear sus vacaciones a Miami. ella no quería quedarse toda su vida soñando con algo que no podía ser.

el tiempo transcurrió rápidamente. Camila se alistaba para su graduación, se decidió por un vestido rojo corto de tiras y unos tacones del mismo color, con su largo cabello negro y un sutil maquillaje, la hacían la más bellas entre las demás chicas. lo que ella no sabía, era que esé día se llevaría una gran sorpresa.

Camila estaba lista para dejar el colegio para siempre y comenzar una nueva vida profesionalmente hablando, pero ella no sabía que quería estudiar, pero tenía algo claro y era el de ser una aventurera y viajar por todo el mundo, mientras todos los familiares de los graduados tomaban su lugar; Camila y sus compañeros se estaban organizando para salír. la directora dio la señal para que los graduados salieran a tomar sus puestos. las horas transcurrían, y llegó el momento para que Camila diera su discurso de graduación; se dirigió al atrio con seguridad en si mima. sus ojos se paseaban al rededor, habían muchas personas atentas a su discurso, en ese momento vio a un hombre parecido al doctor Esteban, no sabía si era él o no. en ese momento su hermana sacudió su mano en señal de saludo, esto interrumpió su atención en aguel hombre. Helena la ánimo a continuar con el discurso, tenía una cámara para fotografiar a su pequeña hermana, se sentía muy orgullosa de Camila. al terminar la ceremonia de graduación, se reunieron los graduados con sus respectivas familias, Camila y Helena se unieron en un abrazo, depronto la mirada de Camila se desvió Asia su compañera y enemiga Ana. ella estaba abrazando a un hombre, era el mismo que había visto en el auditorio, era el doctor Esteban, se veia tan bello, cómo todo un Príncipe.

pero, ¿que hace abrazando a Ana? pensó Camila.

tenía tantas ganas de hablar con él, pero se abstuvo de hacerlo. no quería acercarse a su enemiga; Esteban y Camila se miraban a lo lejos como dos tontos y eso que Esteban le llevaba 11 años a Camila. al parecer éso era lo que menos importaba, existía una gran atracción entre ellos, algo que Camila no se explicaba. ella tenia claro que Esteban estaba lejos de su alcance, lo único que podía hacer Camila, era corresponderle sus miradas

y detalles. aunque sus miradas hablaban por si Solás.

Esteban busca la manera de acercarse a Camila, ya que no la había visto desde la última vez que estuvo en el hospital, cuando se atrevió a darle aquella rosa roja. pero su prima Ana no se le despegaba un segundo. Camila no tenía ni idea de que su enemiga fuera la prima del doctor Esteban.

Helena lo vio y se acercó a saludarlo, mientras que Camila se quedó sólo cómo observadora. Helena llamo a Camila para que se uniera a ellos, en ese instante sintió que el destino estaba de su lado, pero alguien evitaría que éso sucediera y era Ana, que apareció en escena como un rayo. entre Helena y el doctor Esteban. sus pasos se detuvieron y dieron una media vuelta fuera de allí, su hermana se dio cuenta de la situación. y quiso convertirse en la Celestina de su hermana y del doctor Esteban, ella sabía que había algo en ésas miradas, pues ninguno dejaba de mirar al otro.

ya era tiempo de marcharse; Esteban se ofreció a llevarlas, a Ana no le gustó mucho la idea de ver a Camila cerca de Esteban. ella sospechaha que Esteban está interesado en Camila. Ana no quería que ninguna mujer se interposiera entre su primo y ella; ya qué Ana veía a Esteban cómo hombre y no cómo su primo.

a Camila no le sería fácil luchar por el amor del doctor Esteban; si Ana estaba tan cerca de él. pero Camila no se daría por vencida.

un día se le ocurrió hacerse la enferma, para que Esteban fuera a verla. su hermana Helena estaba de acuerdo con la mentira de su hermana; Helena lo llamó y Esteban llegó tan pronto como le fue posible al apartamento de Helena. al llegar tenía una cara de susto, al ver a Camila gritando del dolor, pero Camila no pudo guantar más y soltó una gran carcajada, al ver al doctor Esteban haciendo todo cuanto podía para aliviar el fuerte dolor que supuestamente la aquejaba. él la quedó mirando muy serio, Camila le pidió disculpas, pero el doctor no decía nada, tomó sus cosas y las guardo. Camila pego un brinco de su cama para detenerlo, y sin guerer lo agarró de la camisa, él se detuvo y Camila lo abrazó muy fuerte, Perdóname, sólo guería verte. Esteban le dice - esto no era necesario, me angustie mucho por ti, pensé que te había pasado algo malo, y llegó como un maldito loco desesperado, para enterarme de que se trataba de una mentira, me molestan esta clase de bromas. Camila no sabía que decir ante estas palabras, él se marchó sin decir nada. Camila sabía que había cometido un gran error con el doctor, aún no lo conocía lo suficiente, ella pensó que lo había perdido para siempre por su estúpida mentira, faltaban seis semanas para su viaje a Miami. y no quería que las cosas terminarán mal con su doctor, y decidio ingeniarselas para verlo en el hospital, esta vez sin mentiras; Camila y su hermana llegaron al hospital. mientras Helena distraía a la recepcionista. Camila se dirigió al consultorio del doctor Esteban, el cuál quedaba en el segundo piso; consultorio número

205. Camila vio algunos pacientes esperando, tenía que ser muy cuidadosa, ella se sentó a esperar como una paciente más. Esteban llamó a su primer paciente era un hombre de avanzada edad. continuo llamando, pero desde su consultorio, Camila aún no lo veía salir.sólo quedaba un paciente, era una mujer elegante rubia de unos 30 años, era muy guapa, y tenía un cuerpo finamente delgado. la verdad no tenía cara de enferma. esta paciente se demoró mucho más tiempo; Camila seguía esperando, pero tal vez su hermana no podría distraer por mucho tiempo a la recepcionista, la puerta del consultorio se abrió y salió aquella mujer. esta era su

única oportunidad, era ahora o nunca. sin pensarlo abrió la puerta y allí estaba parado frente a la ventana con sus manos en los bolsillos, lusia su bata Blanca. su cabello caoba brillaba por el sol, él no se percató de la presencia de Camila, estáva muy pensativo, pero Camila al cerrar la puerta. el ruido de esta interrumpió sus pensamientos y se giró hacia la puerta. ambos se miraron, Camila tenía puesto unos jeans azules ajustados, convers negros y una blusa Blanca larga de esqueleto. y su largo cabello negro cubría sus pechos, Esteban la miró estupefacto.

-¿que haces aquí Camila? que yo recuerde, no tengo más pacientes por hoy. debes sacar una cita previa. - vengo a decirte que me voy y no estoy segura de volver a verte por mucho tiempo, y no quería irme peleando contigo, el hombre que salvó mi vida y que logró robarse mi corazón con sus detalles. de nuevo perdoname por mentirte, lo hice sin pensar; me dejé llevar por la necesidad de verte.

Esteban le regaló una sonrisa, - siempre actuas así, Camila?, - sólo cuando realmente quiero o me importa alguien, y tu eres ése alguien. desde que te vi por primera vez en el hospital, Me enamore ti perdidamente; algo que nunca pensé sentir con alguien y menos con mi doctor. Camila le abrió su corazón al doctor. en ese momento quería salir corriendo de ése consultorio. pero ya habia empezado y ahora no podía dar marcha atras.

Esteban le dijo - yo también me enamoré de ti desde que te vi. es la primer vez que me enamoro realmente de una chica y además menor que yo. no quiero perderte ahora que te encontré, quiero que estés a mi lado. si tanto quieres mi perdón. te daré mi perdon pero prometeme que no volverás a mentirme. -te lo prometo Esteban que nunca más te volveré a mentir.

Camila se acerca a Esteban y le da un tierno beso; en la mejilla, Esteban la mira tiernamente. y le roba un cálido besó que tomá por sorpresa a Camila. en ese momento se escuchan dos golpes a la puerta, es Helena. pidiéndole que se fueran ahora mismo, ella se separa de él y decide marcharse, pero Esteban toma la mano de ella. y le dice -esto no termina aquí, quiero que vayamos a cenar a mi restaurante favorito "the black

Rose".

Camila no sabía que decir, si aceptar o no la invitación del doctor Esteban.

ella deseaba estar con Esteban, no quería que el miedo arruinara esta oportunidad; y aceptó. Esteban se puso felíz. le dijo que él la recogeria a las 8:30 pm. Camila le dijo que no se molestara. ella iría al restaurante por su propios medios. Esteban aceptó la desicion de Camila.

ella salió con una gran sonrisa de satisfacción, en su cabeza sólo estaba la cena con su doctor. su hermana Helena sólo la quedó observando, sabía que todo había resultado como lo habían planeado y eso la hacia felíz.

al salír juntas del hospital; Helena no dejaba de molestarla con preguntas y detalles, cómo ¿Que pasó?, ¿Que te dijo?, ¿Aún seguía molesto contigo?. en fin pero ninguna tubo respuesta. -no comas ansias hermana, le dice Camila con cara de picara.

al llegar al apartamento, Helena y Camila hablaron largo y tendido acerca de lo pasó con el doctor Esteban. al terminar la charla. Helena saltaba por el cuarto como niña chiquita, lo único que la preocupaba era la ropa que usaría su hermana Camila en la cena; corrió al closet y comenzó a lanzar por todas partes la ropa de Camila, -ioye Helena!, que crees que están haciendo, ¿Estás loca o que? deja mi ropa. parece que tu fueras la invitada y no yo.

lo siento Camila, creo que exageré un poco. tál vez fue

por la emosion de ver a mi dulce hermanita en su primera cita.

míentras se acercaba la noche, las hermanas torres recibieron una llamada inesperada, Helena contestó, era su madre; les extraño mucho esa llamada. sus padres las llamaban al final de mes. algo no andaba bien. míentras Camila se arreglaba para su cita, Helena hablaba con su mamá.

Helena llamó a Camila, su mamá quería hablar con ella, pero esa llamada lo cambiaría todo sobretodo los planes de Camila.

sus padres decidieron adelantar el viaje de Camila a Miami, para el próxima sábado; Camila estába segura que el viaje sería dentro de seis semanas. en ese momento se le borró su sonrisa, sentía cómo si alguien le hubiera hechado una cubeta de agua helada. ya no sabía si quería viajar a Miami o no, ella prefería quedarse con su hermana y comenzar una amistad con Esteban. sus papás no podían saber nada aún.

ellos eran muy estrictos con ellas, Camila no podía desobedecer a su madre ya que ella era menor de edad.

al terminar de hablar con su madre, se terminó de arreglar para su cita, estaba tan felíz; no quería que nada ni nadie empañara este momento, y menos su viaje.

ésa noche se veía muy hermosa, llevaba puesto un vestido corto de color rosa palido, unas sandalias de tacon plateadas y llevaba su cabello con algunas ondas.

Helena llamo un taxista amigo suyo, se llamaba Jimmy al parecer estába interesado en Helena.

Jimmy recogió a Camila y la llevó al restaurante, se sentía un poco nerviosa pero feliz, un mesero la vio y la dirigió a la mesa donde se encontraba Esteban, tenía un pantalón negro, un saco negro y una camisa Blanca.

al verla se paro para correrle la silla, Esteban quedo maravillado ante tanta belleza, - Hola! le dijo Camila, Esteban le contesta; -Hola hermosa!, a este lugar le faltaba luz, - hubo algún daño con la electricidad? pregunta Camila inocente - -no! dice Esteban entre risas. ésa luz eres tú, mi mundo le faltaba luz y tu eres esa luz. desde que te conocí, él toma la mano de Camila y se la lleva a su boca para acaricirla con un suave beso. rápidamente Camila se sonroja.

la noche pasó y dieron las 10:30pm, era hora de marcharsen.

esta vez Esteban se ofreció a llevarla, camila no pudo rechazarlo y aceptó encantada. durante el camino al apartamento; Camila estaba callada. Esteban la miraba de reojo; pensó que le pasaba algo. él decidió preguntarle directamente; a ella no le quedó más remedio que decirle de su viaje a Miami. Mientras ella le hablaba de su viaje precipitado, el rostro de Esteban reflejaba tristeza. Camila deseaba con todas sus fuerzas quedarse a su lado y olvidar aquel viajé a Miami.

al terminar la cena, ambos salíeron del restaurante. se dirigieron al parqueadero.el silencio los invadía; Esteban se detuvo y miró a Camila fijamente. -¿Quieres casarte conmigo?. a Camila la tomo por sorpresa. -¿QUEE?, estas loco Esteban, -se muy bien lo que te dije. quiero tenerte a mi lado para toda la vida.

Camila se quedó muda ante la propuesta de Esteban; ella no le dijo nada. pensaba que era una propuesta apresurada -¿no me amas lo suficiente le pregunta Esteban desilusionado; -no es éso le contesta ella algo confundida. el problema era que sus padres no estarían de acuerdo con éste matrimonio. a demás era muy joven para casarse, al parecer su amor

no era tan grande como para arriesgarse a tomar la decisión de casarse con Esteban. -Tú silencio responde lo que tu boca no dice. - mejor olvida lo que te dije, y vamonos, tu hermana debe estar preocupada. sus palabras fueron tan secas que Camila prefirió conservar el silenció. Esteban y Camila no podían casarse aún. era locura pensarlo. Camila no estába segura de su amor por Esteban, si esto era amor o un capricho por un hombre mayor. no se sentía preparada para dar una respuesta concreta a Esteban; el deseaba que la respuesta de Camila fuera un si; pero el también debía entenderla. Camila estaba en un laberinto. estaba el viaje y la propuesta de matrimonio de Esteban. aunque el seguía con la esperanza de que Camila le diera el sí.

Camila decidió hacer el viaje, para alejarse de Esteban. quizás cambiará de opinión acerca de la propuesta de matrimonio.

Camila viajó a Miami, Esteban y ella decidieron tomarsen un tiempo.

al estar Camila lejos, Esteban comenzó a beber, se sentia muy sólo sin Camila. ella había sido la única chica que había logrado despertar el amor en su corazón.

su prima estába felíz de que Camila ya no estuviera cerca de Esteban. una noche lo encontro ebrio, no dejaba de hablar de Camila con su prima. Esteban empezó a llorar como un chiquillo, Ana nunca lo había visto llorar y menos por una mujer. ella aprovecha su vulnerabilidad y lo besa, pero Esteban la rechaza, su prima se molesta con él y lo bofetea.

-a mi nadie me rechaza. le dice

Esteban le dice, -eres hermosa pero yo a la única mujer que amo es a Camila, entiendelo de una vez.

Ana se arrodilló ante él, -¿Por que no me amas a mí? yo estoy aquí contigo en cambio Camila prefirió dejarte sólo.

-yo creo que ya encontró un nuevo amor.

iCALLETE DE UNA VEZ Y LARGATE DE MI CASA! le grita Esteban a su prima. ella se marcha de mala gana; Esteban queda pensando en las últimas palabras de Ana será que Camilia esta con otro hombre? del sólo pensarlo la sangre le herbia en las venas.

mientras tanto Camila estaba muy felíz con sus padres, había hecho nuevos amigos. pero no dejaba de pensar en Esteban. tenía tantas ganas de verlo.

las semanas pasaban y Esteban estaba comenzandó a dudar del amor que Camila sentía por él. su prima Ana se encargó de hacerlo dudar. pero Esteban. quería verlo con sus propios ojos y decidió pedir una licencia de 2 meses en el hospital para viajar a Miami. no quiso pedirle ayuda a Helena. por que tal vez la pondría en sobre aviso.

quería darle la sorpresa, al llegar a Miami. se las ingenio para dar con la casa de Camila. Esteban contrató a un detective privado para encontrar a Camila. este detective dio con camilia gracias a una foto que le dio Esteban. por desgracia justo en ése momento Camila salía de su casa en compañía de un chico de la misma edad, Esteban los estaba mirando a lo lejos; desde un taxi.

Camila y su amigo tomaron un taxi, Esteban los Siguio

hasta un centro comercial. al parecer iban al cine. mientras el amigo de Camila compraba las gaseosas y las palomitas de maíz. Camila se dirigió al bañó. Esteban no les perdía la pista. Esteban se dio cuenta que aquel joven estába interesado en Camila, pero ella no parecía terner interés en su amigo. eso lo tranquilizó un poco.

Esteban también entró a ver la película, él se hizo en una de las sillas de atrás. mientras que ellos se hicieron adelante.

al transcurrir la película, y las horas, Esteban no notaba nada extraño entre ellos. al terminar la película, salieron del centro comercial y se fueron caminando, en ese momento el amigo de Camila le toma la mano, y se la besa, pero ella suelta su mano.

- -ioye!¿Que crees que estas haciendo Andrés?
- no te confundas conmigo. tú eres mi amigo y eso no cambiará nunca.

Andrés la abraza y luego le da un besó a la fuerza, Camila trata de quitarselo de encima pero él no se lo permite, - iDEJAME ANDRÉS! le grita Camila; cuando Esteban lo agarra de la camisa y lo tira al suelo.

se veía muy molesto; -no vuelvas a ponerle tus sucias manos en cima. camila queda en shock al verlo, y se lanza a abrazarlo. ambos quedan abrazados en medio de la calle, mientras Andrés se pone de pié y les dice con una voz amenazante -ésto no se que queda así; -vete Andrés; no quiero volver a verte nunca más. le dice Camila. Andrés se marchó; dejándolos sólos en medio de la calle. comenzó a llover y tomaron un taxi. los dejó en el hotel donde estaba Esteban hospedado, no paraba se llover. Camila llamó a sus padres para no preocuparlos. ella y Esteban se quedaron hablando horas y horas mientras la lluvia y unas copas de vino los acompañaban. Esteban le confesó la verdad a Camila de su viaje. la verdad fue que Camila se disgustó con él.

ella creyó qué Esteban quería verla y decirle cuánto la amaba, pero no era así, Esteban viajó a Miami para comprobar si ella estaba saliendo con alguien mas.

Camila se levantó del sofá; se disponía a marcharse. pero Esteban la detiene con un apasionado beso, pero Camila lo rechaza. -Esteban, quiero que te vayas; yo no puedo estar con un hombre que dice amarme y al mismo tiempo desconfíe de mi amor por él. al parecer aún no me conoces.

-te agradezco por

haberme dicho la verdad, pero no sabes cuánto me dolió saberla.

aún no puedo entender cómo pudiste creerle a tú prima. -Tú sabes que ella me odia desde que estábamos estudiando. y ahora quiere alerjarnos, y creo que lo logro.

- CAMILA, PERDÓNAME! POR MI ESTUPIDES, YO TE AMO MAS QUE A MI PROPIA VIDA, le grita Esteban desesperado, pero Camila no lo escucha y se va. aun está lloviendo, Esteban trata de alcanzarla.

Camila sale del hotel y detiene un taxi. Esteban sale y logra alcanzarla antes que se suba al taxi.

- Esteban se arrodilla ante ella y le dice: -ahora soy yo él que te pide perdón, yo sé que los celos me segaron, porque tuve miedo de que alguien más entrará a tú corazón y me olvidaras para siempre. aún recuerdo la propuesta de matrimonio que te hice. creó que fue algo apresurado que te tomó por sorpresa. pero olvide antes de esto, preguntarte si quieres se mi novia.

levantate del suelo, todos nos están mirando. Dice Camila incómoda, -lo haré si aceptas ser mi novia.

los huéspedes desde la entrada principal le gritaban

- acepta a ese pobre hombre, que debe estar entumido en esa posición.
- si! que lo acepte de una vez. hasta el taxista quería que lo aceptará;

Camila le dijo te perdonó, y claro que quiero ser tu novia, Esteban se levantó del suelo y tomó a Camila en sus brazos y la levantó haciendola girar; y se dieron un tierno beso. todos se alegraron al verlos tan enamorados.

Camila llevo a Esteban a su casa, para que sus padres lo conocieran. al llegar el momento del encuentro. sus padres no les gustó mucho la

elección de sus hija. ya que Esteban era un hombre mayor; Camila sólo tenía 17 años y aún le faltaba mucho para convertirse en mayor de edad. sus papás les cayó bien Esteban, y vieron que él amaba sinceramente a su hija. ellos le propusieron a Esteban que debía esperar a que su hija cumpliera la mayoría de edad, para que fueran novios. ambos estaban tan tristes. pero decidieron aceptar las condiciones de sus padres. mientras tanto se conformaron con ser amigos. durante todo ese tiempo no se dieron ni un sólo beso, aunque ambos lo deseaban. se abstenian de hacerlo.

Esteban regresó a trabajar al hospital, y Camila regresó con su hermana Helena. mientras decidía que carrera estudiar, decidió ayudar a su hermana consiguiendo un trabajo de medio tiempo, lo único que encontró fue el de cuidar una pareja de ancianos. ellos le tomaron cariño a Camila, ella era como la nieta que ellos nunca tuvieron.

Camila se imaginaba su vejez junto Esteban; así como aquella pareja de ancianos que no importaba los años que llevaban juntos si no los momentos felices que vivieron juntos.

al transcurrir los años, Camila cumplió los 18 años de edad. tanto ella como Esteban estaban felices, por fin serían novios oficialmente.

Camila decidió estudiar medicina ya que al lado de Esteban aprendió a entender a las personas y ayudarlas a ver un camino de luz sin enfermedades y entendió que no se debe jugar con la salud.

Camila y Esteban al final lograron casarsen; Ana no tuvo más remedio que darse por vencida.

el amor puede estar en el lugar menos esperado.